



Orientierungsritt der RZFG-Moosbürg

Bild: Susanne Hiller

## Orientierungsritt der RFZG-Moosbürg in Hochdorf

**Von Susanne Hiller**  
RZFG-Moosbürg

Am Sonntag, 1. September, veranstaltete die RFZG-Moosbürg einen Orientierungsritt in und um Hochdorf. Ausgangspunkt war der Hof der Fam. Erich Gallersdörfer in Hochdorf. Die Hauptorganisatorinnen waren wieder Trixi Sünder und Manuela Legat mit ihren 20 Helfern.

Fast 50 Teilnehmer gingen an den Start. Zunächst war eine Geländestrecke von 7,5 km mit verschiedenen Stationen zu bewältigen. Anschließend ging es auf einen Parcours mit 8 Aufgaben, die in 5 Minuten bewältigt werden sollten. So musste man

durch ein Flattertor reiten, Links- und Rechtsgalopp sowie rück- und seitwärts durch ein Stangen-L. Neben der korrekten Ausführung der Aufgaben wurde die Gesamterscheinung von Pferd und Reiter sowie der Umgang des Reiters mit seinem Pferd in die Bewertung einbezogen. Als Richterinnen fungierten Manuela Legat und Susanne Hiller. Für das leibliche Wohl war bestens gesorgt.

Um 18 Uhr fand die Siegerehrung statt, wobei jeder Teilnehmer eine Urkunde, einen Sachpreis und die Erstplatzierten einen Pokal erhielten.

**Kat.1 (Kinder/Jugend bis 14 Jahre):** Platz 1: Heidi Müller auf Cyprus; Platz 2: Lisa

Gebhardt auf Sanne; Platz 3: Anni Erl auf Poldi.

**Kat.2 (15 bis 39 Jahre)** Platz 1: Sue-Ann Uebel auf Little Snipe; Platz 2: Simona Neumüller auf Royal Footwork; Platz 3: Lilly Schaber auf Pony.

**Kat 3 (Erwachsene ab 40 Jahre)** Platz 1: Andrea Stadler auf Gaukur; Platz 2: Katja Sauermann auf Hylling; Platz 3: Tanja Pausch auf Sweet Tra Shakira.

Für die weiteste Anreise von 140 km erhielt ein Ehepaar aus Vohburg an der Donau einen Sonderpreis. Die Verantwortlichen bedankten sich natürlich auch noch bei den Helfern und Erich Gallersdörfer für den reibungslosen Ablauf der Veranstaltung.